




 

（仮称）吹田市江坂町２丁目 新築工事 

 

 見 解 書 １ 
 

 

 

[意見書 1に対する見解] 

 

 

１．限られた土地の中でのマンション事業となり、土地利用計画上、ゴミ置き場前にスペース

を設けることはできかねます。 

 

 

以上 





 

（仮称）吹田市江坂町２丁目 新築工事 

 

 見 解 書 ２ 
 

 

 

[意見書 2に対する見解] 

 

1. 現在、施工会社が未定です。工事施工会社が決定次第に施工会社より工事車両搬出入の安

全対策等をご説明させて頂きます。  

 

2. 日影のご説明につきましては、自宅位置により影響度合いが異なってきますので、詳細説明 

  が必要であれば、ご案内しております資料に記載してある TKI.design株式会社までお問い 

合わせ頂ければご説明にお伺いさせていただきます。 

 

3. 今回採用する予定の機械式駐車場における稼働音については、メーカーによる騒音測定結果

では５５ｄＢから６０ｄＢ程度となります。その数値については、一般的には平均的な事務

所内の数値だと言われております。また、防音対策と致しましては、低騒音化対策が講じら

れている機械式駐車場を採用させていただく予定となります。 

限られた土地の中でのマンション事業となり、土地利用計画上、機械式駐車場を変更するこ

とはできかねます。 

 

4. 現在、施工会社が未定です。工事施工会社が決定次第、施工会社より家屋調査の実施有無に

ついてご説明させて頂きます。 

以上 





 

（仮称）吹田市江坂町２丁目 新築工事 

 

 見 解 書 ３ 
 

 

 

[意見書 3に対する見解] 

 

1. 日影のご説明につきましては、自宅位置により影響度合いが異なってきますので、詳細説明 

  が必要であれば、ご案内しております資料に記載の TKI.design株式会社までお問い合わせ 

頂ければご説明にお伺いさせていただきます。 

 

2. 現在、施工会社が未定です。工事施工会社が決定次第、施工会社より家屋調査の実施有無に

ついてご説明させて頂きます。 

 

3. 商品企画上、バルコニーの窓をすりガラスに変更することはできかねます。 

  バルコニーの手摺りについては、透明ガラスから変更できるのか検討させて頂きます。 

  今後、吹田市が定める中高層建築物の日照障害等の指導要領において、近隣住民の皆様方に

改めてご案内を実施させていただく予定ですので、その際に変更点をご説明させて頂きます。 

 

4. 今回採用する予定の機械式駐車場における稼働音については、メーカーによる騒音測定結果

では５５ｄＢから６０ｄＢ程度となります。その数値については、一般的には平均的な事務

所内の数値だと言われております。また、防音対策と致しましては、低騒音化対策が講じら

れている機械式駐車場を採用させていただく予定となります。 

限られた土地の中でのマンション事業となり、土地利用計画上、機械式駐車場を変更するこ

とはできかねます。 

 

以上 





 

（仮称）吹田市江坂町２丁目 新築工事 

 

 見 解 書 ４ 
 

 

 

[意見書 4に対する見解] 

 

1. 弊社は不動産事業を展開する会社であり、マンション用地として購入した事から、大変申し

訳ございませんがご要望にお応え致しかねます。 

本事業におけるマンション規模につきましては、事業の根幹にかかわる部分となりますので、

お断りせざるを得ないのが現状でございます。 

皆様方と話し合いを重ねさせていただきまして、可能な限りご納得いただけるよう尽力し、

マンションデベロッパーとして事業を進めさせていただきたいと考えております。 

 

以上 


